

TENDENCIAS PARA EL 2018

Decoración & Materiales

En lo que respecta a tendencias en diseño y decoración cada año trae nuevos conceptos en colores, muebles, interiores y desde hace tiempo tecnología para el hogar. En las últimas ferias internacionales ya se dejaron ver algunas de las propuestas para este 2018 y nuestra idea es compartirla con ustedes.



COCINAS

El mármol sigue siendo el material preferido para las cocinas, sin embargo, el aspecto ahora es decididamente más discreto. En vez de Carrara, se ha visto mármol verde y marrón. Las bancadas de mármol son más delgadas, incluso algunas propuestas esconden los bordes, ya se coloca atrás de los armarios. Otra propuesta es la cocina toda negra, que ofrece un aspecto contemporáneo y sofisticado, especialmente cuando se mezcla con plantas de interior. El negro fue utilizado en metal, madera pintada y piedra, incluso en el lavabo. La tendencia de ocultar el almacenamiento y vajilla se invirtió esta temporada, ya que se vieron un montón de armarios con puertas de cristal y estantes abiertos para mostrar la vajilla. Por último, durante años hemos visto la proliferación de grandes azulejos para el revestimiento de baños y cocinas, pero veremos que las tendencias en la actualidad, tenderán a disminuir el tamaño de su superficie.



SALONES

Las formas son tanto geométricas como orgánicas. Dentro de los diseños geométricos se ven las rayas, por ejemplo, y dentro de las formas orgánicas, muchos sillones curvos y papeles de pared pintados a mano con acuarela. En cuanto a sofás el movimiento va hacia la comodidad, con muchas formas curvas y rellenos muy mullidos. En cuanto a estilos y materiales se presentan terrazo, terciopelo, otomanos y mesas laterales, lámparas, objetos de cobre, cerámica vidriada hecha a mano, floreros coloreados, floreros de madera. Las tapicerías de tela siguen siendo una tendencia fuerte. En cuanto a almohadones, cortinas y ropa de cama los estampados geométricos serán imponentes.



DORMITORIOS

Actualmente, el mercado está dominado por las cabeceras de madera, pero en 2018, se impondrán los cabeceros tapizados. Han sido un elemento clásico para decorar habitaciones lujosas, pero su uso se ha popularizado en los últimos años y tendrá un auge en los años venideros. Tanto los modelos clásicos en tonos neutros con botones, o en terciopelo, este tipo de elemento añade mucho glamour a una habitación. También se utilizarán los que están decorados con cabezas de clavos.



SUELOS Y PAREDES

Los materiales cálidos en los suelos y paredes como las baldosas de terracota, reemplazarán a los materiales fríos en tonos blancos o neutros de la actualidad. A diferencia de los años 80, tendrán un acabado mate natural, y serán utilizados en suelos y revestimiento de paredes, así como también en las chimeneas. El corcho es un material que aporta calidez y textura a los espacios, y también es ideal para aislar del ruido en nuestros hogares. Se puede utilizar en la fabricación de muebles, pero también en el revestimiento de paredes. El papel pintado que parezca obras de arte, como pinceladas de acuarela o grandes flores pintadas, además de crear un aspecto impactante en las habitaciones, también será una de las tendencias. Se trata de reproducir una obra de arte a gran escala.



METALES Y MATERIALES

Si bien todavía se están utilizando mucho los tonos metálicos del cobre, bronce y oro, poco a poco, darán paso a metales de aspecto más industrial, como el acero negro o metales bruñidos. El latón, níquel pulido y plata están volviendo. También se seguirá utilizando la mezcla de metales cálidos y fríos, como el hierro y el bronce. El acero inoxidable de color negro está ganando terreno poco a poco, y va a predominar en los electrodomésticos en este año y en los venideros. Sin duda se ve muy elegante y sofisticado y combina con todo tipo de decoración y diseño.

Materiales naturales como la madera, barro o mimbre, reemplazarán al frío mármol, que estuvo muy en auge estos últimos años. La textura natural de la caña o el ratán, también serán muy utilizadas para añadir interés a las habitaciones

AGENDA

ENERO CAD5

CONSULTAS E INFORMES
(03492) 430840 / cad5@capsf.org.ar

RECESO DE VERANO

EL COLEGIO PERMANECERÁ CERRADO

Reinicio de actividades 01/02/2018

